

NZZ - Verkannter, aber grossartiger Weisswein

Das französische Loire-Tal ist mit weissen Rebsorten gesegnet. Sauvignon blanc und Chenin blanc sind ein Begriff. Aber Melon de Bourgogne? Wenig gehört, aber einen Versuch wert, wie ein Beispiel zeigt.

Peter Keller 8.6.2017, 05:30 Uhr



(Bild: PD)

Die Rede ist vom Muscadet Clisson 2014 der Domaine La Pépière. Dieser Weisswein wird aus Melon de Bourgogne produziert. Wer vor allem fruchtige Aromen erwartet, kommt weniger auf die Rechnung. Wer jedoch mineralisch-salzige Komponenten mag, ist damit bestens bedient. Das trockene, reichhaltige Gewächs brilliert mit Frische, Spannung und Tiefgründigkeit. Sehr gute Länge und mit weiterem Potenzial. Der bekömmliche Essensbegleiter aus der Loire entzückt mit einem moderaten Alkoholgehalt von 12 Prozent. Vorgeschrieben ist, dass der Wein mindestens 24 Monate auf der Hefe ausgebaut werden muss.

Muscadet wird in der Gegend vor der Stadt Nantes angebaut, wo die Loire ins Meer mündet. Die grösste Appellation heisst Sèvre et Maine, Herkunft dieses ausdrucksstarken Einzellagen-Weins. Clisson ist nämlich einer drei Orte, die einen Status als «Cru» erhalten haben. Charakteristisch sind dabei die Granitböden.

[Muscadet Clisson 2014](#), Domaine La Pépière, 21 Fr., bei **REB Wein**, Zürich